
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Scribonius Titus“ vom 1. November 2007, 12:32

So'n Vexpo organisieren ist gans schön schwer war ich in 2006 bei ein ähnlicher project dabei.

Solte man es nur zweijährig machen ich würde dazu auf sich JA sagen den
wen verschiedene nationen das wollen können sie ja zwischendürch
kleinere treffs veranstalten.

Diesser freiheit hat man ja.

Noresund had ein guter Vexpo geliefert, klar gab es fehler man solte
doch bedenken das das alles immer noch menschen sind und die machen
nunmahl fehler, so oder so, abgesehen davon das es unmöchlig ist es
allen recht zu machen.

Der Vexpo von Fuchsen 2005 war auch prima da gab es auch fehler, der
der sowas organisieren kan ohne das sachen schief gehen darf den ersten
stein ruhig werfen.
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